

Definen el diseño del edificio para la futura carrera de Medicina en la ULagos

EDUCACIÓN. *Se consideran 10 criterios en la propuesta técnica para determinar cuál infraestructura será la más adecuada para la obra que estará en el campus Chuyaca.*

Crónica El Austral
 cronica@australosorno.cl

La Comisión de Evaluación del proyecto para licitar el diseño del edificio de Salud II, financiado por el Ministerio de Educación, se reunió recientemente en dependencias del Campus Chuyaca de la Universidad de Los Lagos (ULagos) para revisar las 6 propuestas que llegaron al llamado de licitación del diseño del futuro edificio.

“Llegaron distintas ofertas de todo el país. Ha sido un proceso súper rico, porque nos permite escoger entre las mejores propuestas posibles, de acuerdo a los distintos criterios que se establecieron inicialmente. Un fuerte componente de ello es la propuesta técnica, el diseño propiamente tal que entregan. Se hizo un estudio antes visitando otras universidades, de acuerdo a los propios requerimientos, para determinar cuál era el programa arquitectónico que requeríamos y, en base a ello, tenían que presentar una propuesta. Se evaluaron 10 criterios, entre ellos, un edificio de bajo mantenimiento, que se haga cargo de las condiciones propias del



EL EQUIPO DE PROFESIONALES QUE TIENE A SU CARGO PRIORIZAR LAS MEJORES PROPUESTAS PARA EL EDIFICIO.

sur, que a la vez permita espacios flexibles para el encuentro entre estudiantes, el quehacer académico, criterios de transparencia, control visual, entre otros”, indicó Mirna Brauning, a cargo de los proyectos de infraestructura mayor de la ULagos.

EQUIPO DE PROFESIONALES

La comisión está integrada por 9 profesionales encargados de priorizar las mejores propuestas, que responderán a un puntaje que asignarán a cada una de ellas.

Sus integrantes correspon-

den a 5 arquitectos, 3 internos (Claudia Castillo, Mario del Castillo, pertenecientes al departamento de arquitectura, y Yasna Garcés, del equipo de infraestructura de la universidad); y dos invitados externos con la idea de fomentar la participación, la transparencia del proceso y la mirada de otros entes. Se trata de Wilma Muñoz, presidenta de la Cámara Chilena de la Construcción en Osorno, y Edward Rojas, Premio Nacional de Arquitectura.

Los otros 4 miembros de la comisión son Boris Marinko-

vic, médico y académico de la ULagos que ha participado desde un inicio en el levantamiento de la futura carrera de medicina; María Paz Contreras y Margarita Albarrán, académicas del área de la salud ULagos, y Mirna Brauning.

La determinación de la propuesta de diseño que califique con el mejor puntaje debería estar definida durante abril para continuar con las siguientes etapas y avanzar hasta el levantamiento del nuevo edificio que albergará, entre otros usos, la carrera de Medicina en Osorno. ❧